



GEMEINSCHAFTS-DIALOGE COMMUNITY THEATER: „DAS SIND WIR“ EINLADUNG

WANN, WAS:	SA, 12. JAN., 16:00 - 19:00 UHR (IMPROVISATION) SA, 19. JAN., 10:00 - 13:00 UHR (IMPROVISATION) SA, 26. JAN., 10:00 - 13:00 UHR (SZENE UND FORM) SA, 16. FEB., 10:00 - 13:00 UHR (SZENE UND FORM) SO, 24. FEB. PRÄSENTATION
PROBENORT:	EVANGELISCHES GEMEINDEZENTRUM, GLIENICKER DORFSTR. 12 14476 POTSDAM, BUS: 638, KIRCHE GROSS GLIENICKE
ANMELDUNG:	BITTE FORMLOS BIS 10. JANUAR AN: REGISTRIERUNG@ALEXANDERHAUS.ORG
FRAGEN:	JULIA HAEBLER, 0172/ 688 22 17
LEITUNG:	KAMAL BADER, JULIA HAEBLER

Groß Glienicke, den 22. Dezember 2018

Liebe Nachbarinnen und Freunde,

im Rahmen des Programms Gemeinschaft-Dialoge startet das Alexander Haus ein vierteiliges Theater Experiment: Neuangekommene, Geflüchtete und Alteingesessene kommen über die einzigartige Geschichte des Alexander-Hauses zusammen, entwickeln ein Stück aus ihren Biographien und formen ein Groß Glienicker Ensemble. Mit diesem Format knüpfen wir an unsere bisherige Arbeit zu Fragen der Identität an.

Das Alexander Haus lädt die Groß Glienickerinnen und Groß Glienicker herzlich ein, gemeinsam zu erforschen, Spaß zu haben sowie Körper und Stimme besser kennenzulernen. Theater regt Kreativität an, stärkt das Selbstvertrauen sowie das öffentliche Auftreten.

Wir freuen uns auf Euch und Eure Teilnahme.

Fragen und Anregungen sind wie immer herzlich willkommen. Bitte meldet Euch formlos für die vier Workshops an.



COMMUNITY DIALOGUE THEATRE: „THIS IS US“ INVITATION

WHEN:	SA, 12. JAN., 16:00 - 19:00 O'CLOCK SA, 19. JAN., 10:00 - 13:00 O'CLOCK SA, 26. JAN., 10:00 - 13:00 O'CLOCK SA, 16. FEB., 10:00 - 13:00 O'CLOCK SO, 24. FEB., PRÄSENTATION
WHERE:	EVANGELISCHES GEMEINDEZENTRUM, GLIENICKER DORFSTR. 12, 14476, BUS: 638, KIRCHE GROSS GLIENICKE
REGISTRATION:	VIA FORMLESS MAIL UNTIL JAN 20 TO REGISTRIERUNG@ALEXANDERHAUS.ORG
QUESTIONS:	JULIA HAEBLER, 0172/ 688 22 17
FACILITATION:	KAMAL BADER, JULIA HAEBLER

Groß Glienicke, December 22, 2018

Dear neighbours and friends,

As a part of the Community Dialogue Programme, the Alexander Haus is launching a four-part theatre experiment. Refugees, newly arrived and long-time residents come together through the unique history of the Alexander House. They develop a piece from their biographies and form a Groß Glienicker Ensemble. In this way, we continue our previous work on questions of identity.

The Alexander Haus cordially invites you to explore together, to have fun and to get to know body and voice better. Theatre stimulates creativity, strengthens self-confidence and public appearance.

We look forward to seeing you and your participation.

Your questions and suggestions are always welcome. Please sign up informally for the four workshops.